

Erste Vorboten für Winter 2022/2023 schon vor Beginn der Sommersaison

Flughafen freut sich über buntes Sommerflugprogramm / Vor Start der Sommer-Urlaubsflüge schon erste Vorboten für den Winter / Letzte Wintersaison besser als erwartet / Große Hoffnung für kommendes Wintergeschäft / Transavia gibt neue Winterdestination bekannt

Der Sommerflugplan ist bereits im Gange, die Menschen wollen reisen und der Flughafen hat gemeinsam mit den Airlines und den Reiseveranstaltern ein buntes Sommerflugprogramm aufgestellt. Noch bevor es jetzt in Richtung Sonne, Strand und Meer geht, kündigen sich für die kommende Wintersaison neben bekannten Destinationen auch neue an. Als eine der ersten Newcomer-Strecken wird Transavia ab dem 21. Dezember bis Mitte April 2023 zweimal wöchentlich nach Brüssel fliegen (Mittwoch oder Dienstag und Samstag).

Der Weg in den letzten 25 Monaten war nicht nur steinig, er war auch äußerst kräftezehrend für den Flughafen Salzburg und die gesamte Reisebranche. 2020 gab es noch eine gute ausklingende Wintersaison, dann kam das Leben abrupt zum Stillstand. Es folgten viele Monate im Zeichen der Covid-19 Pandemie mit ständigen Rückschlägen für die betroffenen Branchen. 2021 war für den heimischen Airport mit knapp unter 300.000 Passagieren das schlechteste Geschäftsjahr seit 50 Jahren. Die letzte Wintersaison 2021/22 startete mit großen Unsicherheiten, mit neuerlichen Reisebeschränkungen und unterschiedlichen Gesundheitsstandards in den Ziel- und Quellländern. Trotz aller Widrigkeiten kamen jedoch erfreulich viele Gäste nach Salzburg und am stärksten Verkehrstag im Februar 2022 konnten bereits über 26.000 Passagiere verzeichnet werden. Damit lag der Saison-Spitzen-Samstag nur knapp unter dem Vorkrisenniveau, unter der Woche war die Anzahl der Flüge jedoch noch

überschaubar. Jetzt bereitet sich der Flughafen auf den Sommer vor, die gewohnten Ziele in Deutschland nehmen wieder Fahrt auf, genauso wie andere Städteziele wie z.B. Amsterdam oder London. Die Highlights in diesem Sommer sind neben der dritten Airbus-Stationierung von Eurowings die neue Flugverbindung nach Belgrad mit Air Serbia, die Wiederaufnahme der Strecken nach Saudi-Arabien, die Aufstockung auf den Verbindungen nach Dubai (täglich) und Istanbul (bis zu 2 x täglich) und die Vielfalt an attraktiven Urlaubsdestinationen direkt ab Salzburg. Unter www.salzburg-airport.com lohnt es sich, die Ziele in Griechenland, der Türkei, Spanien, Italien, Frankreich, Skandinavien und viele mehr unter die Lupe zu nehmen und den Urlaub ab Salzburg zu planen. Gemäß einer Umfrage werden viele Salzburger heuer der Reise mit dem Flugzeug den Vorzug geben – Strand, Sonne und Meer stehen hoch im Kurs. Für das Geschäftsjahr 2022 erwartet der Flughafen mehr als 1 Millionen Passagiere, und auch, wenn zum Vorkrisenniveau noch über 40% des Geschäftsvolumens fehlen, es geht wieder bergauf!

Brüssel entdecken

Belgien bietet viele Kontraste, ruhige Plätze, sehenswerte Naturschauspiele, Trubel und buntes Leben in den Straßen – kurzum eine Reise nach Belgien ist auch für Kurzurlauber attraktiv und abwechslungsreich. In Brüssel – von vielen Menschen als die Hauptstadt Europas bezeichnet - ist Abwechslung, gutes Essen, und viele Sehenswürdigkeiten garantiert. Nicht nur tausende Politiker und Staatsführer sehen in Brüssel eine der Top-Destinationen. Gerade für Wochenendtrips bietet die geschichtsträchtige Stadt und die Straßen voller Essen, Kunst und wunderbarer Menschen alles, was das Herz begehrt. Heute hat Brüssel mit der Handelsstadt vor hundert Jahren nicht mehr viel gemein. Viele sehenswerte Attraktionen, kulinarische Erlebnisse in den vielen Restaurants und bunte Bars für den einen oder anderen Drink. Neben Märkten und Luxusgeschäften, laden Cafés mit Terrassen ein, um den vorbeiziehenden Menschen beim Flanieren zuzusehen. Auch die Kultursuchenden kommen bei den vielen Theater und Opernhäuser nicht zu kurz, Brüssel ist sowohl für Kultur, Spaß, Abenteuerlust oder Genuss erleben ein Top-Reiseziel.